

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein



El Arco – der Bogen
ist eine markante Felsformation an
der Südspitze von Cabo San Lucas

MEXIKO

Die Vielfalt Mittelamerikas entdecken

Mexiko hat für jeden Geschmack etwas zu bieten: pulsierendes Großstadtleben, faszinierende Museen, antike Kulturen und atemberaubende Natur. Die meisten Rundreisen starten in der Hauptstadt Mexiko-Stadt, einem faszinierenden Mix aus antiken Kulturen und Moderne. Hier können Reisende den Kunstmarkt San Angel, die Basilika der Jungfrau Guadalupe und den Chapultepec-Park besichtigen. Auf keinen Fall verpassen sollten sie die Pyramiden von Teotihuacán. Die gigantische Sonnenpyramide gilt als zweitgrößtes Bauwerk im vorspanischen Mittelamerika. Besucher sollten eine Kopfbedeckung, Sonnenschutz und Mückenspray mitnehmen. Ebenso faszinierend sind die schwimmenden Gärten von Xochimilco, die zum UNESCO-Weltkulturerbe zählen. Besucher und Einheimische durchqueren den Park in bunten Booten. Dazu werden typische mexikanische Speisen gereicht und zahlreiche Mariachi-Bands sorgen für Stimmung.

Naturliebhaber sollten die Halbinsel Baja California besuchen, gut zwei Flugstunden von Mexiko-Stadt entfernt. Von Los Cabos, der Hauptstadt des mexikanischen Bundesstaates Baja California Sur, geht es weiter auf die Südostseite der Halbinsel. In La Paz werden diverse Ausflüge angeboten. Besonders beliebt ist eine Bootstour zur Isla Espíritu Santo inklusive Schnorchelstopps. Unterwegs entdecken die Passagiere Inseln, auf denen nur



Kunsthandwerk
Souvenirs mit den traditionellen Stoffmustern der Huichol sind sehr beliebt



Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

Seelöwen leben. Auch eine Wüstenrallye mit dem Quad über Berge bis zum Strand ist zu empfehlen. Besonders imposante Steinformationen entdecken Passagiere, die eine Bootstour nach Land's End zum El Arco buchen. Hier treffen Pazifik und der Golf von Kalifornien aufeinander und bieten ein unvergessliches Panorama.



Experten-Tipp

ADAC

Silvana Lukaj aus dem **ADAC Reisebüro in Köln-Sülz** über regionale Köstlichkeiten auf der Halbinsel Baja California.
E-Mail: reise-koeln-suelz@nrh.adac.de

Besonders beeindruckt hat mich die gesunde regionale Küche der Baja California im Nordwesten Mexikos. In der Kochschule in Huerta los Tamarindos konnten wir die mexikanischen Spezialitäten nicht nur kennenlernen und kosten, sondern einige Gerichte auch selbst zubereiten. Die Zutaten stammen aus dem organischen Obst- und Gemüsegarten der Kochschule. Extratipps: Die Baja California ist ganzjährig gut zu bereisen; in Mexiko-Stadt kann es immer wieder zu Schauern kommen. Daher empfiehlt es sich, Regenkleidung einzupacken. Zudem sollten Reisende direkt bei der Ankunft am Flughafen Mexikanische Pesos wechseln.